

学校の様子(1/27～1/31)

1/27(月)児童集会

はじめに2名の体育授業サポーターを紹介しました。愛知学院大学から体育を専門とする2名の学生が、体育授業サポーターとして今日から2～3週間、いろいろなクラスに入って補助的な立場で体育の指導にあたります。大学4年の長谷川さんと大学3年の宮川さんです。体育のスペシャリストらしく全校の前で元気よく自己紹介をしました。早速今日から体育授業や放課の運動遊びに、子どもたちと一緒に活動開始です。みんなで元気よく「よろしくお祈いします」とあいさつを交わしました。



今朝の児童集会は、2月20日に予定している「感謝の会」について児童会から話がありました。交通安全やPTA活動をはじめ、給食や図書など日頃から支えていただいている方々をスライドとともに紹介しながら、「ありがとう」の気持ちをみんながもつことができるように呼びかけました。最後に児童会長から「今紹介した方々の支えのおかげで、毎日の学校生活を送ることができています。そのことを心にとめて、ぼくたちを支えてくださっているみなさんに、言葉や手紙、歌で心から感謝の気持ちを伝えられるようにしましょう！」と力強く結びました。その後生活委員会からは「げた箱を整えよう」と週のめあてについて、選挙管理委員からは児童会役員選挙についての連絡がありました。



1/28(火)1年生:糸車について学習

講師の先生をお招きして、1年生が糸車について学習しました。1クラス20分ずつ2限から4限にかけて、糸車の実演を間近で見たり話を聞いたりしました。1年生は国語の時間に「たぬきの糸車」のお話を学習しています。糸がより合わさって作られていく様子を実際に見て、お話の中のイメージが膨らんだことと思います。綿が弓のような道具でふわふわにほぐれたり、糸車の動きに合わせて指先から次々と糸がつながって出ていく様子を見て、糸車のすごさを感じることができました。



1/30 (木) PTA : 本の読み聞かせ

いちータイムに多目的室にて本の読み聞かせがありました。今日はいつもより多くの子どもたちが集まっていました。全員集合のクラスがあったかもしれません。節分にちなんだ鬼が出てくる話もあり、いつも子どもたちが興味をもって聞くことができるように工夫していただいております。ありがとうございます。



1/31 (金) 授業公開

2限の授業公開では多くの保護者の皆様に子どもたちの様子をご参観いただきありがとうございました。いつも通りでは思いながらも、子どもたち同様私たち教員も緊張感があったり、いつも以上に力が入ったりするものです。お気付きのことがありましたらいつでもお聞かせいただくと幸いです。2限後はPTA専門部決めでお集まりいただいた皆様も多数ありがとうございました。



【1年生】

【2年生】

【3年生】



【4年生】

【5年生】

【6年生】

<体育授業サポート活動>



なわとびやポートボールで子どもたちに声をかける宮川先生



鬼ごっこや走り幅跳びで子どもたちと活動する長谷川先生